

VISITE DE VOLENDAM – EDAM - MARKEN

Volendam

Volendam est une petite localité portuaire des Pays-Bas située dans la commune d'Edam-Volendam, au nord d'Amsterdam. Elle est peuplée de 22 000 habitants. Volendam est une ville assez touristique, avec comme point d'intérêt le port et le vieux centre du village.



Zaanse Schans : les moulins à vents

Zaanse Schans, avec sa magnifique collection historique de moulins à vent, bien conservés datant du XVIIIe et du XIXe siècle. La zone regorge aussi de maisons pittoresques, de granges en bois et de prés panoramiques que vous apprécierez très certainement.

Parking jour pour visite :
N 52°28'22.9692" E 4°49'18.606"
52.473047,4.821835

7 Schansend
1509 AW Zaandam



Edam

La petite ville d'Edam est célèbre pour son fromage, apprécié dans le monde entier depuis très longtemps. Vous aurez l'occasion de faire une dégustation de fromages, et d'essayer l'Edam. Mais elle est également célèbre pour l'histoire riche d'un ancien chantier naval et pour la présence d'une des églises les plus grandes des Pays-Bas, la Grote Kerk. Profitez de la promenade dans les petites rues pavées et admirez les maisons typiques et les ponts sur les canaux d'Edam. Un véritable paysage de carte postale hollandaise !



Marken

.Afin de se protéger des inondations, les habitants construisirent leurs maisons sur des buttes (werf) : à l'origine, il y en avait vingt-sept ; aujourd'hui, il en reste douze dont huit sont habitées. Par la suite, l'affaissement des terrains dû au travail de sape des vagues obligea les habitants à soutenir leurs maisons avec des pilotis.

Visite d'un savetier au centre du village



Celui qui visite Marken ne peut passer à côté des maisons en bois. Jusqu'au 17e siècle, les habitants construisaient leurs maisons sur des monticules, des petites collines artificielles. Ils évitaient ainsi de se mouiller les pieds. Puis ils ont construit des maisons sur pilotis. Depuis la construction de la digue Afsluitdijk , l'île n'est plus inondée, mais les maisons typiques ont été préservées. En outre, l'ancien atelier de fabrication de sabots et le Musée de Marken avec son exposition sur les costumes traditionnels sont de bonnes adresses.